



1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

RINGKASAN

RISMA DAMAYANTI. Proses Produksi Program Acara Inews Siang di Stasiun Televisi Inews Jakarta. *The Production Process of the Inews Siang Program at Television Station Inews.* Dibimbing oleh STELLA SABRINA

INews merupakan televisi nasional yang memiliki jaringan televisi lokal terbanyak di seluruh Indonesia. Dengan didukung jaringan yang luas ini, iNews dipastikan akan mengangkat dan menonjolkan konten lokal dari masing-masing daerah. iNews akan menjadi stasiun televisi yang mengunggulkan program-program berita dan informasi yang cepat, akurat, informatif, mendidik serta menginspirasi.

Tujuan dari laporan akhir ini adalah untuk mendeskripsikan program acara "INews Siang", lalu menjelaskan bagaimana proses pra produksi, produksi, hingga pasca produksi, serta menjelaskan hambatan dan solusi dalam pembuatan program acara "INews Siang". Lokasi pengambilan data laporan akhir dilaksanakan di PT INC Televisi Network, INews Tower, Jl. Kebon Sirih No. 17-19, Jakarta Pusat. Waktu pengumpulan data dilaksanakan pada saat kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL) yang terhitung selama dua bulan, yaitu 9 Februari sampai dengan 15 April 2021. Pengumpulan data disesuaikan dengan jadwal kerja di Inews Jakarta dengan jadwal kerja yaitu pada setiap hari Senin hingga Jumat jam kerja pukul 09.00 sampai dengan 18.00 WIB. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu pengamatan lapangan secara observasi, wawancara kepada narasumber terkait topik yang diangkat, dokumentasi hasil kegiatan praktik kerja lapangan dan studi pustaka untuk mempelajari dan mencari referensi terkait topik yang diangkat.

INews Siang merupakan program acara berita yang ditayangkan secara live di siang hari. INews Siang mengedepankan informasi terkini dan sedang ramai diperbincangkan secara *live*. Ada beberapa segmen yang menayangkan informasi langsung di tempat kejadian perkara. Di setiap harinya Inews Siang selalu memberikan informasi yang cepat dan akurat kepada penonton.

Dalam memproduksi sebuah program acara terdapat proses yang harus dilakukan yaitu proses produksi. Secara umum, proses produksi memiliki beberapa tahap yaitu pra produksi, produksi, dan pasca produksi. Tahapan tersebut dilakukan secara berurut sesuai dengan ketentuan yang ada dalam program acara. Dalam proses produksi yang panjang tidak terlepas dari suatu masalah atau hambatan dalam proses pembuatannya. Namun, dibalik itu juga ada solusi yang dilakukan agar program acara bisa berjalan dengan lancar yang penting untuk diketahui.

Kata kunci: INews, Komunikasi, Media Massa, Proses Produksi Program Acara